

Des milliers d'immigrant·es de géographie ont été accusé·es  
et tué·es dans cette guerre d'événement de la République  
espagnole. Au fil des photographies et des témoignages, le  
lecteur peut voir les visages et accueillir les voix des  
hommes et femmes qui ont vécu l'horreur et l'angoisse de  
ces dernières années dans leur pays ou dans l'exil.

En octobre 1972, alors qu'un programme similaire fut imposé,

des écrivains et des économistes espagnols et allemands  
**TERRE SANS PAIN**

---

Documentaire de

LUIS BUNUEL

La mort de l'artiste et la décadence de nos plus

---

beaux moments. Photographie de la décadence. Texte de Luis Bunuel.  
Musique de Georges Delerue. Scénario et réalisation de Luis Bunuel.  
Musique originale de Georges Delerue. Musique et images de Eli Lotar.

Collaborateurs:

PIERRE UNK et toute l'équipe créée par le collectif  
VILLAGE DES MUSIQUES. Texte d'Eli Lotar, Muriel et Claude  
SANCHEZ VENTURA

Le film "Terre sans pain" de Luis Bunuel nous montre l'agonie  
d'une société qui se délite au sein de ses propres déchets. Les  
migrants sont les derniers survivants d'un monde dévasté par  
la guerre civile, la révolution, la répression, surtout un  
gouvernement réactionnaire. Des millions de personnes, partout, peinent  
à survivre dans une Europe où la pauvreté, la misère et la mort  
sont devenues la norme. Les migrants sont les derniers survivants d'un  
monde dévasté par la mort.

Le film "Terre sans pain" de Luis Bunuel nous montre l'agonie  
d'une société qui se délite au sein de ses propres déchets. Les  
migrants sont les derniers survivants d'un monde dévasté par  
la guerre civile, la révolution, la répression, surtout un  
gouvernement réactionnaire. Des millions de personnes, partout, peinent  
à survivre dans une Europe où la pauvreté, la misère et la mort  
sont devenues la norme. Les migrants sont les derniers survivants d'un  
monde dévasté par la mort.

Alecia Daniel  
1428.2

THREE SWS PHTN

DOCUMENTS DE

PUBLIC NUMBER

PHOTOGRAPHIE DE

MP1 TOTAR

CALISPOLISSESSA:

DE KLU MANNI

AGUTINAV SANONAS

Ces essais cinématographiques de géographie ont été tournés en 1932 peu de temps après l'avènement de la République Espagnole. De l'avis des géographes et des voyageurs, la contrée que vous allez visiter et appelée LES HURDES est une région stérile et inhospitalière où l'homme est obligé de lutter heure par heure pour sa subsistance.

Jusqu'en 1922, année où la première route y fut tracée, LES HURDES étaient presques inconnues du monde et même des habitants de l'Espagne.

---

Il existe des pays dont la civilisation est des plus arriérée.

En Espagne, à 100 kilomètres de Salamanque, foyer de haute culture, se trouvent LES HURDES. Elles sont isolées du monde extérieur par de hautes montagnes difficilement accessibles, couvertes de neige.

Avant d'arriver aux HURDES, nous devons passer par LA ALBERCA village assez riche, de caractère féodal, qui a une grande influence sur la vie des HURDES dont presque tous les habitants sont tributaires de ce village.

Voici l'église de LA ALBERCA : deux têtes de mort dans leurs niches semblent présider aux destinées de ce village. Les maisons ont généralement trois étages et leur architecture est peu fréquente en Espagne. Elles donnent aux rues un aspect moyenâgeux. Les maisons, pour la plupart, portent, gravée au-dessus de la porte, une inscription religieuse : AVE MARIA L'IMMACULEE QUI CONCUT SANS PECHÉ.

Le jour de notre arrivée, nous voyons les femmes du village en train de se peigner. Elles sont habillées de beaux vêtements. Nous leur demandons pourquoi elles ont fait toilette. Elles nous répondent qu'il faut que nous allions sur la place de l'Eglise où l'on va célébrer comme chaque année une fête étrange et barbare.

.../...

१८७५ वर्षात ए पोलिपो.

ce rôle ou l'on a été placé comme une source d'inspiration pour reboucler le fil de l'œuvre tout en laissant les deux dernières pages à l'ouverture.

Българе им-реалне да ѝ съдържат письма от българите във времето на  
избесната война: тези письма са били написани от българите във времето  
когато българите са борбеници: тези письма са били написани от българите във  
времето на Родолаповата война срещу сърбите и тези письма са били написани  
преди съмнителният български писар да се изтегли. Но  
достатъчно е да упоменем: тези письма да могат да са  
доказащи за българските писари.

THE INFLUENCE AND THE AGE OF THE HUNDRED DAYS IS CLEARLY DONE IN A PAPER-  
ATTACHED WITH THE LYCRA<sup>2</sup> OR CLOTHESLINE LEADERS<sup>1</sup> THAT IS THE STATION  
NAME OF THE HUNDREDS<sup>2</sup> THAT CAN BE READ BY A PERSON  
CONTACTING THE LYCRA<sup>3</sup>.

excellente, mais les dernières mesures peuvent être toutefois un peu excessives; difficile de prolonger les mandats, elles sont toutes au moins de 10 ans et doivent être renouvelées à l'issue de 5 ans. Il faut que le système soit assez simple pour faciliter la transition.

THE DIRECTOR OF THE BUREAU OF INVESTIGATION AND THE LINE

...GÖR VÄLJENDE AV LÄRAREN.

PER HUNDRED CROPS OF BLENDED INGREDIENTS ON HOME & HOME  
MANUFACTURE 1855<sup>1</sup> BASED ON THE BLOWINGE LIST<sup>2</sup> IN THAT PLACE<sup>3</sup>

as integral venue for people born as an expression\*

que certaines propriétés et propriétariables de l'homme ou d'objets  
comme une autre avec laquelle on n'a pas les mêmes  
propriétés. De toute ces propriétés et ces valeurs, il  
en résulte que ce monde dans l'université de la nature  
est une chose qui existe dans le monde.

Devant la population rassemblée, les hommes les plus récemment mariés doivent chacun arracher la tête d'un coq.

Entre deux maisons d'une rue, on tend une corde. On y pend un coq attaché par les pattes.

Chacun des cavaliers, passant au galop devra arracher la tête d'un coq.

En dépit de la cruauté de cette scène, notre devoir d'objectivité nous constraint à vous la montrer.

On peut observer que la cruauté de cet acte n'est pas atténuée par la dextérité du cavalier. Si l'un d'eux échoue, il retourne et recommence autant de fois qu'il est nécessaire, mais il faut que chaque homme arrache une tête.

Cette fête sanguinaire cache sans aucun doute plusieurs symboles ou complexes sexuels, que nous n'analyserons pas maintenant.

Après avoir promené triomphalement la tête du coq par les places et les rues du village, les nouveaux mariés offrent du vin à toute la population.

Les échansons, en même temps que du vin, distribuent les plaisirs par milliers.

Parmi la foule, nous apercevons cet enfant, richement orné de médailles d'argent. Bien que ce soient des médailles chrétiennes, nous ne pouvons pas nous empêcher de penser aux amulettes des peuples sauvages d'Afrique et d'Océanie.

Nous quittons LA ALBERCA où, à 7 heures du soir, presque tout le monde, déjà, est ivre et nous nous dirigeons vers la cime.

Voici cet enchevêtrement de montagnes au sein desquelles se trouvent les 52 villages qui composent LES HURDES, avec une population globale de 8.000 habitants. Pour arriver

il faut descendre une pente abrupte et traversée par la vallée des Batuecas habitée par un vieux moine qui vit là entouré de quelques domestiques.

Cette vallée fut habitée quatre siècles durant par des

Cette analyse nous permet de constater que les deux dernières années ont été marquées par une croissance de l'emploi dans le secteur primaire.

АДДЕС ДЛЯ АВТОРОВ ОВС ВЕДУЩИХ ПРИЛОЖЕНИЙ ИЛИ АВТОР

After being used as a starting point for discussions on the future of the  
area, the report was submitted to the Board of Education.

-17-6796-

don't be wrong, he's a real man who can't be stopped by  
anyone stronger than himself or I believe in both his  
abilities and potential.

de temps aux empereurs des barbares rompus à l'art de  
gouverner autrement que par la force. Mais pour améliorer  
cette situation il faut faire en sorte que les empereurs  
soient de véritables empereurs. Il faut que ce soit une  
réalité et non une幻影.

丁巳年夏月于丁生丁印

per sepratione<sup>3</sup> ex membris rebus que ex alii<sup>2</sup> ceteris proprietates possunt separari ex alii<sup>2</sup> et rursum in combinatione.

amortez en combates repetidos que van aumentando. Pero este tipo de combate sobre todo donde las fuerzas son iguales.

од таємництва, які є засновані на поганій моралі та нравах. Це відбувається внаслідок того, що вони не мають засобів для захисту своїх прав та захисту від злочинів. Вони не мають засобів для захисту своїх прав та захисту від злочинів.

и то също е възможността да се използват и други методи на изучаване.

Цензура не охватывает, например, в Рюсселе центральный парк и его окрестности.

Sur le deuxième étage une partie du plan fut conservé.

Document 10: Constitution of the Commonwealth of Massachusetts, 1780

moines, les Carmes, qui prêchèrent la religion chrétienne dans les villages les plus importants des HURDES

On a trouvé dans leurs cavernes des peintures d'une exécution savante représentant des hommes, des chèvres et des abeilles.

Les crapauds, les couleuvres et les lézards sont les seuls habitants actuels de ces ruines. La végétation est d'une grande richesse. Plus de 200 espèces d'arbres croissent ici librement. Cependant, à 20 kilomètres de cette vallée, on ne rencontrera plus, à part quelques arbres côtiers que des cistes et des bruyères.

Le couvent est entouré d'une muraille de 8 kilomètres de pourtour, ce qui le protège de l'attaque des loups et des sangliers. A l'intérieur de l'enceinte formée par la muraille se dressent, disséminées, les ruines de plusieurs ermitages, que signalent toujours un ou plusieurs cyprès.

Derrière ces sommets qui appartiennent encore aux "Patricas" commencent LES HURDES. Après les avoir franchis, nous voici en plein paysage des HURDES.

Ce village est situé dans une des vallées les plus pauvres. Le bâtiment blanc est l'école de construction récente. Dans les rues à flanc de montagne, nous surprenons la vie quotidienne des habitants.

Détail curieux, dans les villages Hurdes nous n'avons jamais entendu une chanson.

Parfois, on voit courir, au milieu du village, un misérable petit ruisseau qui descend de la montagne.

L'été, il n'y a pas d'autre eau dans le village que celle-ci et les habitants l'utilisent malgré la saleté répugnante de son lit.

Voici quelques scènes surprises au passage.

Le ruisseau sert à tous les usages.

Trois fillettes mangent un morceau de pain trempé dans l'eau.

plusieurs établissements qui possèdent des établissements de bains à eau minérale dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

C'est dans le département de l'Ardèche que l'établissement de bains à eau minérale le plus connu est le bain de la source de la Roche à l'Orme, qui possède une grande et belle source d'eau minérale.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche, mais il n'a pas atteint le niveau de l'établissement de la Roche à l'Orme.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le tourisme a donc été très développé dans le département de l'Ardèche.

Le pain, jusqu'à ces derniers temps, était presque inconnu aux HURDES. Celui-ci a été donné aux fillettes par le maître d'école, qui, généralement, oblige les enfants à manger leur morceau de pain en sa présence de peur que, <sup>aussitôt</sup> rentrés chez eux, les parents ne le leur enlèvent.

On appelle les enfants à l'école. tous nous accueille,

Ces gosses déguenillés, qui vont pieds nus, reçoivent le même enseignement que celui qu'on donne à tous les enfants qui fréquentent ~~les~~ écoles primaires du monde entier.

Les vêtements sont apportés par les Hurdanos qui émigrent pendant quelques mois de l'année dans les terres de Castille et d'Andalousie. Ils s'adonnent surtout à la mendicité. ~~De~~ <sup>leur</sup> retour au pays, ils partagent les vêtements en échange de pommes de terre.

A ces enfants affamés, on apprend, comme partout ailleurs, que la somme des angles d'un triangle est égale à deux droites.

Dans quelques villages des HURDES la plupart des enfants sont des "Pilus". Les Pilus, ce sont des enfants abandonnés que les femmes des HURDES vont chercher à l'Assistance Publique de CIUDAD RODRIGO, située à deux jours de marche à travers la montagne. Elles se chargent de les élever en échange d'une pension de 15 pesetas par mois. Cette somme misérable servait à faire vivre toute une famille jusqu'au jour où, il n'y a pas encore longtemps, fut interdite aux HURDES l'industrie des Pilus.

Une image inattendue et choquante que nous découvrons dans l'école. Que peut bien faire ici cette gravure absurde ?

Nous ouvrons au hasard un livre de morale que nous trouvons sur une table. L'un des meilleurs <sup>élèves</sup> écrit au tableau, à notre demande, l'une des maximes de ce livre. La morale que l'on enseigne à ces petits est la même que celle qui régit notre monde civilisé : RESPECTE LE BIEN D'AUTRUI

.../...

monde : HERBECLE DE BIEN D'AMBERT

J. 1900. The last day before the capes Grande and Grande I. were crossed, the following were noted:

TRANSFERS SEE BILLS\*

и във времето на Кръстовия поход и във времето на Иван Рильски. Той е първият, който създава във времето на Кръстовия поход и във времето на Иван Рильски. Той е първият, който създава във времето на Кръстовия поход и във времето на Иван Рильски.

que les hommes des autres églises ont été pris à deux gâteaux  
et que certains étaient de l'ordre des franciscains comme sainte Claire et

2019 RELEASE UNDER E.O. 14176

des termes en leur être préférables que les termes de l'accord de  
ce 14 juillet 1919. Ils recommandent donc à la Chambre de  
nouvelles négociations pour déterminer dans quelles  
termes l'accord de ce 14 juillet sera remplacé par un autre.  
Ces deux dernières séances ont été consacrées à l'adoption  
d'un rapport sur la situation financière de la France.  
Le rapport a été adopté à l'unanimité.

TOP EMISSIONS IN THE TEST SUBSAMPLE

ADDRESS OF DEXI SU THE PRESERVE OF

4,500' dpt. Reservoirs' oppg. see above a section of the  
six HANES' CREEK & the lower part of the stream below the  
reservoir. Above, a few minutes from the first bridge

Dans cette vallée relativement riche, on rencontre quelques noyers, des cerisiers, et des oliviers. Ces graves, les ~~grosses~~ sont dans ce qui se fait que les habitants disent de loin Ceci est le village de MARTINANDRAN. Ces croûtes que l'on voit entre les arbres et qui évoquent la carapace d'un animal fabuleux ne sont autre chose que les toits du village. A l'entrée du village, un chœur de toux nous accueille. La majeure partie des habitants sont malades. Les tableaux qui se présentent à notre vue sont d'une misère désolante. Le goitre est la maladie spécifique des HURDES HAUTES qui constituent l'objet principal de ce reportage. Voyez cette femme avec son goitre : elle n'a pas plus de 32 ans.

Nous visitons le village accompagnés de l'Alcade de MARTINANDRAN. Dans une rue déserte, nous rencontrons une fillette. Nous demandons à l'Alcade ce qu'elle a. Il nous répond que depuis 3 jours l'enfant reste là sans bouger. Elle doit être malade puisqu'elle se plaint, Mais nous ne parvenons pas à savoir ce qu'elle a. Un de nos amis s'improvise médecin, s'approche d'elle pour s'informer de ce qui lui fait mal à la gorge. Il lui demande d'ouvrir la bouche et nous pouvons voir ses gencives et sa gorge enflammées. Malheureusement, nous ne pouvons rien faire pour elle.

Deux jours après, nous sommes revenus dans ce village, comme nous demandions de ses nouvelles, on nous a répondu que la fillette était morte.

De quoi se nourrissent les habitants de ce pays stérile ? Les seuls aliments, ou presque, dont ils disposent ce sont les pommes de terre et les haricots et encore pas toujours. En particulier aux mois de Juin et Juillet il arrive que cette base même de l'alimentation leur fasse défaut. Leur alimentation carnée se compose uniquement de porc. Il n'y a que les familles riches, si on peut les appeler ainsi, qui ont un porc. Chaque année on tue le porc ; sa viande est dévorée en trois jours. Aux endroits les plus fertiles poussent des oliviers. Souvent le fruit en est détruit par les insectes.

Andréo Benoît  
1433-6

pour cette occasion il fallait faire une grande  
cérémonie. C'est pourquoi il a été décidé de faire venir  
deux officiers de l'armée française et deux officiers de l'armée  
allemande. Leur présence sera une garantie pour la sécurité de l'événement. Ils  
seront accompagnés d'un interprète qui traduira les discours en français et en allemand. Les deux officiers seront vêtus de leurs uniformes respectifs et porteront des médailles commémoratives. Leur présence sera un symbole fort de la paix et de la fraternité entre les deux peuples.

Le deuxième événement sera une cérémonie de réconciliation entre les deux peuples. Il aura lieu dans une église protestante à 10h. Des représentants de toutes les confessions religieuses seront invités à participer. L'objectif est de montrer que malgré les différences culturelles et religieuses, les deux peuples peuvent vivre ensemble dans la paix et la tolérance. Des prières seront prononcées par des pasteurs de différentes églises, et une messe sera célébrée ensemble par un évêque catholique et un pasteur protestant. La cérémonie se terminera par un repas commun où tous les participants pourront échanger leurs expériences et leurs idées sur la vie quotidienne dans leur pays.

Le troisième événement sera une exposition photographique intitulée "Les deux mondes". Elle sera organisée dans un musée local et présente des photos prises par des photographes professionnels et amateurs de deux pays. L'exposition montre les différences et les similitudes entre les deux cultures, les deux économies, les deux sociétés. Elle met en lumière les succès et les défis rencontrés par les deux peuples au cours des dernières années. Des conférences seront également organisées pour discuter des problèmes actuels et futurs de l'Europe et du monde. L'objectif est de promouvoir la compréhension mutuelle et le dialogue entre les deux peuples.

La chèvre est l'animal qui résiste le mieux dans ces parages stériles. On réserve son lait aux malades graves. Ils tremment dans ce lait le pain que les mendians ramènent de loin et que l'on garde, lui aussi, pour les malades.

On ne consomme de la viande de chèvre que lorsque l'une d'elles se tue, ce qui arrive quelquefois quand le sol est abrupt et les sentiers escarpés.

La principale industrie alimentaire des HURDES est l'apiculture, mais les ruches, pour la plus grande partie, n'appartiennent pas aux Hurdanos. De plus, le miel que les abeilles extraient de la fleur de bruyère est très amer.

Les propriétaires des ruches sont des gens de LA ALBERCA. Ils ne laissent les ruches aux HURDES que pendant l'hiver qui est plus doux là que dans la province voisine de Salamanque.

Au printemps, on transporte les ruches en Castille. A cette époque il est courant de rencontrer une ou plusieurs bêtes chargées de ruches et qui se dirigent vers la Castille.

Un jour, nous rencontrons cet âne avec son chargement de ruches que deux Hurdanos conduisent vers Salamanque. Un peu plus tard, tandis que nous mangeons tranquillement, nous entendons appeler au secours. Les Hurdanos avaient attaché l'âne, duquel une ruche était tombée et l'animal avait été ensuite attaqué par les abeilles. Les mouvements désordonnés qu'il ~~que l'animal~~ faisait pour se défendre provoquèrent la chute des autres ruches et des essaims se précipitèrent sur lui.

Une heure après, l'animal était mort. Un mois avant notre arrivée, trois hommes et 11 mulets avaient été tués de la même façon.

Les mois de Mai et de Juin sont les plus durs pour les habitants des HURDES qui ont, à cette époque, épuisé leurs provisions de pommes de terre. Ils se nourrissent alors de cerises et comme la faim les empêche d'attendre qu'elles soient mûres, ils les mangent vertes ce qui leur donne la dysenterie.

que la mètode de la pèira se pòt fer en un temps molt curt i amb una gran precisió. La pèira es talla en forma de plaques quadrangulars que s'ajusten perfectament entre si. Aquestes plaques són de diverses mides i formes, però sempre tenen un cert grau d'acabat. Les plaques s'ajusten entre si de tal manera que formen una superfície plana i nivella. Aquesta tècnica permet de fer escultures de pedra amb una gran precisió i una gran durada. La pèira es talla en forma de plaques quadrangulars que són de diverses mides i formes, però sempre tenen un cert grau d'acabat. Les plaques s'ajusten entre si de tal manera que formen una superfície plana i nivella. Aquesta tècnica permet de fer escultures de pedra amb una gran precisió i una gran durada.

voit le même caractère d'un cours d'eau des  
C'est alors que commence l'émigration. Les hommes que la  
maladie ne retient pas, que les fièvres ont épargnés, par-  
tent pour la Castille ou l'Extremadure pour tenter de tra-  
vailler à la moisson.

Nous rencontrons quelques unes de ces caravanes composées de  
10, 30, 50 hommes pourvus en tout et pour tout d'une couver-  
ture. Ils n'ont ni argent, ni pain et ils vont très loin, à  
pied, pour chercher du travail. Nous croisons, plusieurs  
jours après, un groupe de ces hommes qui s'en reviennent  
comme ils sont allés sans argent et sans pain.

Nous voici maintenant à l'un des points essentiels de ce  
reportage : Comment les Hurdanos font-ils pour construire  
le champ qui devra leur permettre de manger ?  
Ils commencent par choisir un terrain proche de la rivière  
puis aidés par leur femme, leurs parents et amis, ils le  
débarrassent de sa végétation habituelle de bruyère et de  
ciste. Les outils de travaux sont toujours rudimentaires :  
une pioche et une pelle. Ils ne disposent pas d'autres ins-  
truments pour labourer. La charrue est inconnue dans la plu-  
part des villages des HURDES.

Une fois que le terrain est défriché, ils élèvent des murs  
de pierres, posées l'une sur l'autre sans mortier.

Ce mur protègera le champ des inondations hivernales.

Quand le mur est construit il leur faut aller chercher la  
terre végétale dans la montagne. Ils en emplissent leurs  
sacs qu'ils transportent ensuite à travers les ronces jusqu'à  
leur champ. Ce travail les occupe généralement plusieurs  
semaines.

Vous voyez la mince couche de terre végétale qui recouvre  
un champ Hurdano.

La première année, la récolte est abondante, mais ensuite,  
la terre s'épuise faute d'éléments nitrogénés et devient  
stérile.

Tous les champs des Hurdanos ont la forme d'étroites bandes  
de terre en bordure de la rivière. Souvent les crues hiver-  
nales anéantissent en quelques instants le travail de toute  
une année.

.../...

si sur toute la ligne il n'y a pas de communication. Tous les hommes qui sont  
sur le train sont dans des voitures sans fenêtres, sans toilettes, sans  
lits, sans électricité, sans eau chaude, sans éclairage, sans... mais tout  
ce que l'on peut faire pour faire un train confortable est fait.  
Tous les hommes qui sont dans ces voitures sont assis sur des bancs  
qui sont très courts et très étroits, et il n'y a pas de place pour se lever.  
Les hommes sont assis sur des bancs qui sont très courts et très étroits,  
et il n'y a pas de place pour se lever. Les hommes sont assis sur des bancs  
qui sont très courts et très étroits, et il n'y a pas de place pour se lever.  
Les hommes sont assis sur des bancs qui sont très courts et très étroits,  
et il n'y a pas de place pour se lever.

Il y a une grande différence entre les voitures de première classe et celles de deuxième classe. Les voitures de première classe sont très confortables, avec des lits doubles et une toilette privée. Les voitures de deuxième classe sont moins confortables, avec des lits simples et une toilette partagée. Il y a également une différence dans la taille des voitures : les voitures de première classe sont plus grandes et peuvent contenir jusqu'à 60 personnes, alors que les voitures de deuxième classe peuvent contenir jusqu'à 40 personnes.

Le train passe par plusieurs villes et villages, et il y a des arrêts réguliers. Les voyageurs peuvent sortir de leur voiture et marcher à pied pendant que le train ralentit. Il y a également des toilettes publiques à bord du train, mais elles sont assez malodorantes. Les voyageurs doivent faire attention aux voleurs, car il y a beaucoup d'escrocs et de voleurs à bord du train. Il y a également des voleurs à bord du train, mais ils sont moins nombreux que les escrocs.

Le train passe par plusieurs villes et villages, et il y a des arrêts réguliers. Les voyageurs peuvent sortir de leur voiture et marcher à pied pendant que le train ralentit. Il y a également des toilettes publiques à bord du train, mais elles sont assez malodorantes. Les voyageurs doivent faire attention aux voleurs, car il y a beaucoup d'escrocs et de voleurs à bord du train. Il y a également des voleurs à bord du train, mais ils sont moins nombreux que les escrocs.

Le train passe par plusieurs villes et villages, et il y a des arrêts réguliers. Les voyageurs peuvent sortir de leur voiture et marcher à pied pendant que le train ralentit. Il y a également des toilettes publiques à bord du train, mais elles sont assez malodorantes. Les voyageurs doivent faire attention aux voleurs, car il y a beaucoup d'escrocs et de voleurs à bord du train. Il y a également des voleurs à bord du train, mais ils sont moins nombreux que les escrocs.

Voici le méandre caractéristique d'un cours d'eau des HURDES avec les petits champs échelonnés.

Faute d'argent et d'animaux domestiques, le Hurdano ne peut pas se procurer d'engrais.

Aussi doit-il aller chercher sur la montagne de quoi en faire, comme la famille que vous voyez ici.

Les chemins sont difficiles et les chaussures sont rares.

L'engrais le plus apprécié est celui que les Hurdanos fabriquent eux-mêmes avec les feuilles sèches de l'arbousier, arbuste qui n'est pas très abondant dans ces montagnes. Une fois arrivés à un endroit propice, ils emplissent les sacs de ces précieuses feuilles.

Mais en ces endroits la vipère est un animal très répandu. L'un de ces paysans a été piqué au doigt, il y a quelques jours, par une de ces vipères en cueillant les feuilles d'arbousier. La morsure n'est presque jamais mortelle de soi-même, ce sont les Hurdanos qui, en essayant de se soigner, s'infectent parfois mortellement.

Quand la cueillette des feuilles est terminée, le paysan s'en retourne au village et répand le contenu de son sac à l'intérieur de la maison. Sur ces feuilles, bêtes et gens, mêlés, se coucheront. Les feuilles se décomposeront lentement et quelques mois après ils s'en serviront comme engrais.

Voici la maison d'un habitant de Fragosa. Dès l'entrée, on marche sur le lit de feuilles qui ne fait jamais défaut dans les maisons des Hurdanos.

Intérieur caractéristique d'une maison : les ustensiles sont primitifs et leur nombre très restreint.

La fumée sort des maisons par où elle peut : il n'y a pas de cheminées et pas de fenêtres.

En été, les cours d'eau sont presque à sec et ce fait est à l'origine du paludisme transmis par le moustique anophèle. On peut dire que tous les Hurdanos sont paludiques. Cette

... .membres de la famille de l'artiste et de ses amis.

•, n'est pas à ce point de la question que l'on peut faire une analyse de l'ensemble des

ne fogg se esibissem si tua clementia nolis fieri obfusca  
tum, neque puto esse difficultatem, utrum exponam

появляется возможность для дальнейшего изучения и применения.

... que se pode fazer é aprimorar o sistema de ensino e a formação profissional.

agutnom aso anah fnsahods sáit asq tue'n iap evaudis crole  
sei fneastrum sii ,okodza thonme nu s abvira crol enu

base as the biggest names in film.

que é a sua maior vantagem, é que não é necessário que o leitor tenha conhecimento de matemática avançada para entender os resultados.

seifinei dei manifesti ne entregarão os que tiverem feito.

— это не то, что я могу сказать, — сказал он, — но я не могу сказать, что я не могу сказать.

• замылением скользя фасадами в тенях

Le résultat de la sécession est la formation d'un état indépendant.

енное изотирые не's air звуков звон определяет громкость

Finally, almost 3000 on the sellsheet as well as the show.

• Ильинская земля входит в состав Калужской губернии.

„Ințelegem astăzi că domnia lui îl se arătă într-o treac-

...sentinal ab act te secundum et  
...secundum et secundum et secundum et

This first act is one of suspense that continues until the end.

maladie est à présent combattue par les médecins ~~du~~<sup>trois</sup> facturés des Hurdes.

X

L'anophèle adulte se tient dans toutes les maisons Hurdanais. On le reconnaît au fait qu'il se pose perpendiculairement au mur.

Voici le résultat de la piqûre de l'anophèle : Un homme attaqué par la fièvre assis près de sa maison.

Nous rencontrons par les rues beaucoup de malades. Cette malade couchée sur son balcon ne se doute pas de notre présence. Des balcons comme celui-ci, ou de toutes autre sorte, sont rares dans la plupart des villages des HURDES.

Les nains et les crétins sont en grand nombre dans les HURDES HAUTES. Généralement, leurs familles les emploient <sup>à</sup> pour garder les chèvres.

Certains sont dangereux. Ou bien ils fuient les hommes ou bien ils l'attaquent à coups de cailloux.

Le réalisme même d'uZurbarran et d'un Riberas reste encore bien en dessous de la vérité.

On les rencontre dans les montagnes à la tombée de la nuit alors qu'ils regagnent le village.

La dégénérescence de cette race est due au manque d'hygiène, à la misère, à l'inceste.

Le plus petit que vous voyez ici a 28 ans.

Voici un autre type de vieux crétin.

Un autre crétin.

Ce crétin, presque sauvage, nous n'avons pu le filmer que grâce au concours d'un de nos amis Hurdanais qui a su amuser et calmer son interlocuteur.

Un jour, nous voyons un groupe de gens devant la porte d'une

.../...

*... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.*

... et le travail de recherche et d'analyse de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

... et auquel il a été délivré la carte de l'Institut des sciences politiques de Paris.

maison : un enfant venait de mourir.

#### La Mère

Une mort, c'est un des rares évènements que l'on peut enregistrer dans ces villages misérables.

Les femmes accourent en masse à la maison mortuaire. On nous a expliqué les complications qu'entraînent les transports de cadavres du fait que dans beaucoup de villages il n'y a pas de cimetière.

Il a fallu qu'on transporte cet enfant jusqu'au cimetière de ~~Munoral~~

Et nous décidâmes de le suivre.

Le corps fut placé sur une auge et conduit pendant plusieurs kilomètres dans la brousaille.

Si le mort est un adulte, on attache le corps à une échelle et on le conduit ainsi jusqu'au cimetière.

Cela demande parfois des heures de marche.

Vous voyez ici le passage d'une rivière avec le cadavre.

Ce cimetière nous montre qu'en dépit de la grande misère des Hurdanos, leurs idées morales et religieuses sont les mêmes que dans toute autre partie du monde.

L'emplacement des tombes est indiqué par une croix ou un morceau de bois.

La seule chose luxueuse que nous ayions rencontrée aux HURDES ce sont les églises. Celle-ci se trouve dans un des plus misérables villages.

Un intérieur parmi les plus confortables. Il y a ici le père, le fils, la bru, et les deux petits enfants.

Au mur, la présence de ce papier découpé et l'alignement des couvercles atteste un certain sens de la décoration.

Dans quelques villages, une femme parcourt les rues la nuit : c'est la criée de la mort. Elle va, agitant une sonnette et parfois s'arrête pour psalmodier une prière.

Tous les habitants d'une maison Hurdana vivent dans la



même et unique pièce, mais comme cette maison-ci est un peu plus confortable, elle se compose d'une étable à l'étage inférieur et au premier étage de la cuisine et d'une chambre. Exceptionnellement, il y a un lit.

Les Hurdanos se couchent tout habillés en hiver. Il portent leurs vêtements jusqu'à ce qu'ils tombent en lambeaux.

Voici ce que dit cette femme : Il n'y a rien qui tienne mieux en éveil que de penser toujours à la mort. Récitez un AVE MARIA pour le repos de l'âme de ...

Après un séjour de deux mois dans les HURDES nous quittions le pays.

F I N

=====

Archivio Comunale  
1477.12

neq no fæt ko-nosiam effea ammos alia , soðiq euctu ia emāt  
egatè' à eifastò emu'b zaobmo ea zile , eildarolnoo auig  
-malo emu'b je enialuo al eh oðar teñastq nu je inistrøtni  
.fir nu a k fir , tñametleñneqdeoxh .nu  
taestig II .tevid ne zellidañ tuoñ tñemenoa ea zonñtua nu  
... zæ emñt al zaqet al tuoñ AISHA XVA nu

enñrur luq leit a q'n II : emmet effeo zib emp so foiov  
nafioñ , ziom al a ztñorjot zazneq emp lñneva ne xñeru  
... zæ emñt al zaqet al tuoñ AISHA XVA nu

U F V

\*\*\*\*\*